

# Rugby : entre voisins, un derby de choc !

**Dimanche au Vélodrome.** Derby de Fédérale 2 entre les rugbymen du Rec et les Rhusois. Affluence et ambiance garanties !

Le rendez-vous

« Commencer la saison par le derby, c'est vraiment chouette. Ça met tout de suite dans le grand bain ! » Elian Guinic, est impatient d'en découdre. Animé, comme ses coéquipiers, par la volonté de monter au voisin et rival les ambitions des « frelons ». Par un esprit de revanche, aussi. « Forcément, par rapport à l'année dernière : on joue quatre fois le Rec, quatre fois on perd... Ça va forcément nous booster », prévient le talonneur du Rheu.

## Impacts

Les deux clubs, distants de seulement quelques kilomètres, sont rivaux de longue date. Et, si les relations se sont apaisées, les retrouvailles sont toujours très attendues.

Yannig Escoffier ne sera pas dans le groupe ce week-end. Mais cet historien du Rec le sait bien : un match face au Rheu est toujours particulier. « Il y aura de l'intensité, peut-être aussi un peu plus de virilité au niveau des impacts. Il y a un toujours un peu plus d'envie chez l'adversaire. »

« C'est toujours particulier, abonde Elian Guinic, passé par les deux clubs, comme plusieurs membres des deux effectifs. On connaît tous des joueurs d'en face et on a toujours envie de prouver aux autres. Un derby, c'est un peu la bataille des mâles dominants, s'amuse-t-il. Il y a toujours cette petite saveur bien particulière. »

## Suprématie

Pour autant, il n'y aura pas d'animosité



Morgan Ouvrard et Jérémy Levet, ici lors du match aller des barrages, en avril, se retrouveront ce dimanche, au Vélodrome, pour ouvrir la saison par un derby prometteur.

sité superflue. « Aujourd'hui, sur le terrain, tous les joueurs s'apprécient. Il n'y a plus la rivalité d'il y a quelques années. C'est plus apaisé. Il s'agit davantage d'une question de suprématie dans le bassin rennais. »

Un match entre le Rec et Le Rheu, c'est aussi, et avant tout, une belle fête. « Ça fait parler dans les médias, il y aura beaucoup de monde dans le stade, une grosse ambiance. C'est toujours plaisant, et bénéfique pour le rugby breton », se réjouit d'avance Yannig Escoffier.

Une joie partagée par Yvon Léziart, adjoint au maire, chargé des sports à la ville de Rennes. « C'est une belle entrée en matière pour lancer la saison de rugby entre deux clubs construits sur des logiques différentes », estime l'élu rennais. Quant au maire (et supporter) du Rheu, Mickaël Boulou, il ne manquera pas ce rendez-vous. « C'est l'occasion d'aller voir un match à l'extérieur assez facilement », glisse-t-il en rigolant.

« On sera de nombreux Rhusois et Rhusoises au Vélodrome », promet l'édile.

Au jeu des pronostics, les deux élus préfèrent en revanche ne pas se mouiller. « Ils sont toujours démentis », justifie Yvon Léziart. Mickaël Boulou n'a, lui, qu'une certitude : « À la fin du match, nous boirons tous une bière ensemble. » Car c'est bien cela, l'esprit du rugby.

François-Guillaume DERRIEN.

**Rec - Le Rheu**, dimanche, à 15 h au Vélodrome.